

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2019/2020

17711142 - RATIH PUSPANINGSIH

STATION	FEEDBACK
Konseling KB	kurang tanya siklus mens, akdr bukan di vagina ya jadi alatnya ndak akan mengenai "barangnya" bpk,
ANC	anamnesis sudah baik. antometri jangan lupa diperiksa. edem kaki bukan karena makanan, tp karena aliran darah dan volume darah. jd sarankan kaki ditinggikan. edukasi ok. dx dan px penunjang benar
IMPLAN	tdk melakukan IC, tdk mempersiapkan pasien (pasien tdk diminta berkemih, buka CD, posisi litotomi), , persiapan alat jangan lupa buka tutup gel, ehm betulkah IUD diambil dan diletakkan di duk steril??? cara desinfeksi kurang tepat, pasang spekulum tanpa gel, pasang spekulum tanpa gel, tangan kiri saat masukin spekulum harusnya membantu buka vulva ya(pelan pelan ya masukinnya terlalu tergesa2 dek kasihan pasiennya), edukasi : sudah lumayan tambahkan tentang jika ada kemungkinan perdarahan antara haid/pa,sca senggama, dan nyeri, cara cek benang dan kondisi2 apa saja yang perlu kembali ke dokter
IMUNISASI	Belum menanyakan riwayat kelahiran, efek samping imunisasi sebelumnya dan kondisi kesehatan bayi saat ini. Sebaiknya untuk menyuntik menggunakan spuit 1 ml, jadi tidak terlalu besar jarumnya untuk bayi. Kadang-kadang salah mengucapkan polio sebagai campak. Jangan nervous dan buru buru ya Mbak. Supaya tidak kesasar-susur. Imunisasi berikutnya tetap 4 minggu lagi saja
IPM Gyn BV	Ax tidak lengkap: Tidak menanyakan RPK, Kebiasaan, karakteristik keputihan kurang tergal, bagaimana konsistensinya? gatal atau tidak? Tidak memakai duk steril. tidak inspeksi dinding vagina dan serviks.
IPM PEDIATRIC 1	baca lagi ya mb beda memfleksikan kepala pada kaku kuduk dan brudzinski 1// sebelum px sebaiknya ic juga// belum cuci tangan// px vital sigen, head to toe belum dilakukan, rf fisiologis cara px nya belum tepat// 2 prinsip tatalaksana sudah tepat lainnya belum tepat// edukasi membingungkan, pasien diminta segera membawa pasien ke sp.A.. padahal seting pasien sudah di UGD// belum menjelaskan definisi penyakit yang diderita pasien
IPM PEDIATRIC 2	anamnesis kurang lengkap, pemeriksaan fisik tidak sistematis, dan tidak lengkap, diagnosis benar , farmakoterapi tdk pakai zinc, edukasi sempat mau rawat inap :)
IPM PSIKIATRI	Anamnesis sudah baik tetapi diagnosis dan DD terbalik. DD satunya tidak tepat. edukasi yang diberikan hanya salah satu stressor, tetapi stressor satunya masih belum dapat solusi.
PPN	kurang toilet vulva secara luas, kurang menyampaikan pasiennya butuh di episiotomi atau tdk, bayinya hipotermi dong kok bayinya ga dilap dan ga dikasih stimulus sih, handuk basah yg diatas kok ga diganti sih-trus handuk dibawahnya yg bersih dan kering tuh kenapa ga dipake?cara melahirkan bahu depan dan belakang salah-mana bayinya dicekek lehernya gitu-membahayakan keselamatan bayi, mau suntik oksitosin kok ga desinfeksi dulu ya
RESUSITASI NEONATUS	basic step step masih kurang tepat dan sistematis, blm cek Dj kok udah VTP//bantalan bukan di kepla yaa...//saat cek Fj jangan lepas VTP??lengkung ET saat masukin kebalik//asisten kompresinya msh kurang tepat//60 detik sampai br hitungan kompresi?/abis injeksi di kompresi lagi ya gak langsung di cek Fj//seteah > 100 tanya dulu kondisinya ya..//dx kuranng tepat
SIRKUMSISI	persiapan alat kurang menjaga aseptik, teknik kitan sudah benar, hanya waktu anestesi posisi tusukan terlalu ke corpus penis.